

# ECHO d'AUGAN

HEBDOMADAIRE



~ Dimanche 24 juin 1929 - n° 25 - 1<sup>re</sup> année ~

*La Religion !! ... Ça ne plaît plus !!*

Comme vous avez raison, tante Jacqueline !

Oui, la religion a cessé de plaire aux orgueilleux, aux avoueurs et aux corrompus qu'elle condamne impitoyablement. — Oui, elle a cessé de plaire aux impies, qui, pour être libre de faire le mal, répètent « Ni Dieu, ni maître ». — Oui, elle a cessé de plaire aux ambitieux qui veulent par tous les moyens conquérir les places, les honneurs et les profits. — Oui, elle a cessé de plaire aux politiciens vénus, aux luxurieuses. Elle a encore cessé de plaire aux ivrognes qui ne pensent qu'à leur ventre, aux ignorants et aux trompés, c'est-à-dire, si une foule de braves gens qui se font de la religion une idée fausse.

Pour ceux-là, tante Jacqueline, vous avez raison. Je dirai même que la religion, ça ne leur a jamais plu. Mais, tante Jacqueline, la religion plaît toujours aux âmes honnêtes, intelligentes, sobres et droites.



Elle plaît à tous ces braves gens qui s'aperçoivent enfin que dans la religion est le salut et l'espoir pour l'ordre social.

La religion va pour elle, dès aujourd'hui les âmes les plus élevées et bientôt les foules désabusées reverront croyantes et fidèles.

Suivant donc que la religion plaît ou ne plaît pas à quelqu'un il est facile de la classer dans l'une ou dans l'autre de ces catégories !! ~

## Fête-Dieu



C'est la fête la plus majestueuse des fêtes de l'Eglise, celle où l'or brille sur les vêtements de ses ministres, où les fleurs sont proclamées sous leurs pas, où tous les fidèles rivalisent d'ardeur pour témoigner leur foi au grand mystère de l'Eucharistie.

De toutes parts les murs des édifices et des rues se parent de riches tentures; le pauvre à défaut de tentures, dresse des guirlandes de fleurs, orné de feuillage son humble demeure. De tendres enfants remplissent leurs corbeilles de roses offuillées et les offrent à Dieu, à Jésus, tandis que les enfants de choeur font voler vers le même Dieu la fumée de l'encens.

Cette fête est tellement belle, émouvante pour tout homme qui a tant soit peu le sens du beau, qu'un impuis du dix-huitième siècle, Diderot, a pu dire : « Je n'ai jamais vu cette longue file de prêtres, d'acolytes ceint de leurs larges ceintures bleues et jetant des fleurs devant le Sacrement; cette foule qui les précède et qui les suit dans un silence religieux; tant d'hommes prosternés contre terre, sans que ne croient en aient été émuves, en aient très-

seilli et que les larmes m'en soient venues aux yeux ». Et nous qui avons la foi? -----

## - Nouvelles du Pays -

Accident. — Mardi 9 juin vers 8 h. du soir, M. Louis Levèque (21 ans) de Beauvais en Paixmont, accompagné de son père marchand de balais au ménage, lequel débouchait à bonne allure de la route de la gare sur une espèce de tricycle, quand, arrivé en face de la grande grille de la place de l'église, il vint malencontreusement heurter un camion militaire qui ramenait les élèves des grandes écoles d'une excursion à Quiberon. Le jeune homme fut viollement projeté par terre. Relégué sans connaissance, le malheureux reprit bien-tôt grâce aux bons soins des élèves-officiers, dont tout le monde a admiré le dévouement.

Moins d'une heure après, M. le docteur Daversin était sur les lieux et constatait que le jeune homme n'avait que de multiples contusions nécessitant un repos d'une quinzaine de jours. Le lendemain matin une auto militaire conduisait à son domicile.

Chaleur. — Une chaleur de 25° à l'ombre sévit depuis quinze jours dans le pays. Cette chaleur n'est pas pour déplaire au cultivateur. Les grosses récoltes ont gagné le temps perdu, le blé noir a pu être semé dans la prairie, les prairies promettent une abondante récolte de foin. Une petite pluie ou au moins un temps ensoleillé serait à souhaiter pour permettre la transplantation des plantes fourragères.

Décès. — de Suzanne Legrand (Boury) fille d'Armel et Aglaure Froment, âgée de 70 mois.

Reposoir. — Sur la demande de plusieurs personnes de bonne volonté un nouveau reposoir va être érigé au bas du Bourg sur les rues des Brettés.

# ~ Messes et Offices ~

Aujourd'hui. - Fête du Saint-Sacrement.

Lundi. - 6<sup>h</sup> m. Jeanne Fourzi - 7<sup>h</sup> m. Pierre et Bélerat

Mardi. - 6<sup>h</sup> y<sup>e</sup> le Bonnevais - 7<sup>h</sup> Math. y<sup>e</sup> Chérèf et 16<sup>e</sup> Dolo

Mercredi. - 6<sup>h</sup> Tois Guillemot - 7<sup>h</sup> y<sup>e</sup> Phillipot et y<sup>e</sup> Dolo.

Jeudi. - 6<sup>h</sup> Jean Dolo - 7<sup>h</sup> y<sup>e</sup> Romel et y<sup>e</sup> Bazin,

Vendredi. - 6<sup>h</sup> 1<sup>e</sup> Ste Anne - 7<sup>h</sup> P. Abraham, et 18<sup>e</sup> Dreais

Samedi. - 6<sup>h</sup> 16<sup>e</sup> et y<sup>e</sup> Plantard - 7<sup>h</sup> 1<sup>e</sup> Ste Déjoux

Dimanche. - 6<sup>h</sup> y<sup>e</sup> Chétiot - 10<sup>h</sup> 16<sup>e</sup> Garié

Offices - Tous les jours le St Sacrement restera exposé depuis la 1<sup>e</sup> messe jusqu'à la fin de la 3<sup>e</sup> messe qui sera dite à 7<sup>h</sup>. Le soir à 8<sup>h</sup> bénédiction solennelle du St Sacrement

Vendredi - Fête des Coeux. Vous voudrez célébrer cette fête avec piété et par la 8<sup>e</sup> Communion. N- Seigneur l'a demandé lui-même, les Evêques de France se sont engagés à en faire une grande fête, durant la guerre, si Dieu nous donnait la victoire. La victoire est venue couronner nos efforts. N'oublions pas le vœu de nos chefs spirituels.

Dimanche les vêpres seront chantées à 3<sup>h</sup> et suivies de la seconde procession de la fete-Dieu.

Catholiques d'Avesnes, montrez votre foi en assistant en messe à cette procession. A l'œuvre où connaît l'ouverture.

Vous démissiez parfois de voir la religion dimanche, elle ne rehätra qu'à condition que chacun fasse effort pour la pratiquer.

## ~ Objections ~

Les curés ont un bon métier? - Rép. Pourquoi ne l'avez-vous pas pris?

Il faut faire comme les autres? - Oui, quand ils font bien.

J'aime ma religion. - Celle-là n'est pas générée (A. Rouvellec imp. gt bugay)